

MUNICIPAL DE SANTO DOMINGO SITUACION PREOCUPANTE PARA EL TALAVERA, QUE HIZO REGALOS PERDIENDO UN PARTIDO QUE PODRIA HABER EMPATADO

Tiraron el partido en dos minutos

El último minuto del primer tiempo y el primero del segundo fueron fatales para el Talavera

ALCORCÓN	3
TALAVERA	2

Alcorcón: David, Simón, Lucio, Herrero, Torregrosa (m. 76, Frago), Capdevilla, Currás, Roberto, Dani, Barero (m. 86, Téllez) y Fonseca.

Talavera: Duro, Carlos Flores, Astrain, Rubén (m. 53, Carlos), Carmona, Joan, Raúl Casañ (m. 53, Roberto Jiménez), Rafa Fernández, Pedro (m. 53, Roberto Hernández), De Los Ríos y Toni.

Árbitraje: Mateos González, auxiliado en las bandas por Vera Sánchez y Alonso García, del colegio castellano-leonés. Mostró cartulinas amarillas a los locales Barrero, Herrero, Torregrosa y Dani y a los visitantes Duro, Carlos Flores, Carmona, Astrain, Roberto, Toni y Pedro.

Goles

1-0 (m. 14) Torregrosa empuja sólo en el segundo plano.

1-1 (m. 40) Astrain resuelve un barullo tras gran jugada de De Los Ríos.

2-1 (m. 45) Penalti de Duro a Currás que transforma Barrero.

3-1 (m. 46) Capdevilla se queda sólo ante Duro y le fusila.

3-2 (m. 67) Roberto Jiménez mete la puntera y marca.

Incidencias: Municipal de Santo Domingo. Unos 1.200 espectadores en las gradas. Terreno de juego en buenas condiciones y presencia de un centenar de seguidores del Talavera en las gradas.

EL DÍA

ALCORCÓN

El Talavera sigue su cuesta abajo sin freno y perdió ayer contra el Alcorcón, lo que le sitúa en posiciones muy difíciles, cercanas al

descenso. Los blanquiazules tiraron el partido en dos minutos, los que van desde poco antes del pitido final del primer tiempo y el primer medio minuto de reanudación. Un penalti del portero Duro —un tanto discutible— y un monumental despiste defensivo en el saque de centro dieron al traste con las esperanzas de los de Ángel Bernabé de sacar algo positivo del municipal de Santo Domingo, algo que sí habían hecho todos los visitantes anteriores. Así, el Talavera le cabe el "honor" de ser el primer rival que "deja" ganar al Alcorcón en su casa. Seguro que los de Díaz Pablo se lo habrán agradecido.

El partido comenzó con buenas perspectivas para los blanquiazules, ya que apenas cumplido el primer minuto, De Los Ríos —el mejor ayer del Talavera dentro de un desbarajuste general— lanzó un fuerte disparo que detuvo el guardameta David. No tardó el Alcorcón en replicar cuando Capdevilla se plantó solo ante Duro, pero su disparo salió fuera. Había dinamismo en estos comienzos, con dos equipos desinhibidos en busca del gol, que llegó para los locales cuando Torregrosa se encontró solo en el segundo palo y cabeceó a placer. Jarro de agua fría para los blanquiazules, que aún pudieron encajar el 2-0 al filo de la media hora. Cuando Duro sacó un balón disparó a quemarropa de Capdevilla.

El Talavera se fue hacia arriba



ARCHIVO

Cuarta derrota consecutiva de los cerámicos, si bien esta vez el equipo de Bernabé mereció algo más.

en busca del empate, aún a costa de dejar bastantes huecos en defensa, con nervios y fallos, sobre todo en el centro de la zaga. Y tuvo que ser un defensa, Astrain, el que lograra la igualdad, tras resolver un barullo en el área madrileña. Era el empate a uno con el que parecía se iba a llegar al descanso, pero ya en tiempo añadido un absurdo penalti de Duro posibilitó el 2-1 de Alcorcón al transformar Barrero la pena máxima. Nueva mazazo para el Talavera, que, desgraciadamente para él, no iba a ser el último.

Y es que a la vuelta de vestuarios había reservada otra negativa sorpresa para los hombres de Ángel Bernabé. Nada más sacar del centro, los blanquiazules pierden el balón, que facilita el rápido

contragolpe del Alcorcón y el gol de Capdevilla. Dos goles de ventaja y todo un segundo tiempo por delante. La empresa de puntuar en Alcorcón se hacía ya poco menos que imposible. Bernabé intentó la reacción del equipo desde el banquillo con tres cambios simultáneos, metiendo a los dos Robertos —Hernández y Jiménez— y Carlos por Rubén en el centro de la defensa. Capdevilla pudo sentenciar aún más si no se le pita un fuera de juego que no era y luego fue Toni quien tuvo en sus botas la oportunidad del 3-2, pero un disparo salió rozando el poste. Transcurrían los minutos y el Talavera no se daba por vencido. Así, Roberto Jiménez acertó distancias metiendo la puntera cerca de la línea de gol y aun res-

taban 25 minutos para la esperanza de, al menos, llevarse un empate. Una igualdad que estuvo en la cabeza de De Los Ríos, pero ahí estaba David para atajar el testarazo del salmantino. Los blanquiazules quemaban sus nervios en busca del empate y ya empujaban más con el corazón que con la cabeza en busca del tanto salvador que no llegó. El bombeo de balones final de nada sirvió y los tres puntos se quedaban en casa del Alcorcón.

Cuarta derrota consecutiva del Talavera lejos del Municipal El Prado y situación preocupante, aunque no dramática. El conjunto blanquiazul quizá mereció algo más por sus ocasiones, pero en fútbol no se pueden hacer regalos y el Talavera los hizo.



ARCHIVO

El Talavera sólo ha sumado dos puntos de los quince en juego, un paupérrimo bagaje. A la derecha, el Alcorcón que ganó su primer partido en casa.